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为什么还有人炒股；为什么有些人爱炒股-股识吧

一、炒股不赚钱为什么还这么多人炒?

买彩票不会中奖，为什么还有这么多人买。
人性贪婪，被欲望蒙蔽，又从众减少心理罪恶感。
看得出你有自己的认知，希望不要被欲望、被“这么多人”蒙蔽，浪费了自己的智
慧

二、为什么都说股票是赌场，亏的人多，那为什么还有那么多人
炒股。我也是刚接触股票，有点闲钱是不是买进去放

是赌场是因为股市就是一个零和游戏 你赚的 一定是别人亏的为什么亏的多
是因为大部分散户什么都不懂 也不愿意学习其实哪怕不学太多东西 光学趋势线
突破下降趋势线买 跌破上升趋势线卖就没事就拿5178来说
跌破上升趋势线在4800多 4006跌破在3850以上 3684在3480 如果你跑了
这三次股灾对你而言 有什么损失？

三、十个炒股九个亏为什么还有那么多人炒股

四、为什么有些人爱炒股

炒股和赌博的性质差不多！ 1来钱快！ 2有时也有运气的成分！
3风险大，收益也大！
还有就是股票有些变量可以预先考虑到，不是盲目的靠运气。
所以很多人都喜欢炒股

五、炒股亏，为什么还有大量人疯狂炒股
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据统计，在中国保守估计股民数量已经达到2亿人，在这个市场有人赚钱有人亏钱
也很正常，其实你可以换个角度看待，那些赚钱的人，在这个市场尝到甜头，赚了
钱之后，按照人的本性，只会去想赚更多的钱，而那些亏损的人，少亏的会想办法
把亏损赚回来，亏很多的人，也会有大量的人去借钱炒股，因为这也是本性，总想
把失去的东西拿回来。
说的有点通俗，还请谅解，股市有风险，投资需谨慎！

六、据说，大部分炒股的人都亏了，为什么还有那么多人在炒股
呢

行情好来钱快 舍不得出来 行情不好 被套出不来 毕竟熊市比牛市多
会炒股的也还是少数 跟赌博一样 赚了想赚更多 亏了想着回本就不玩了 越亏越多
直接出局不甘心 然后越淘越深 出不来了

七、股票知识如此复杂，为什么还有那么多人炒股?

如果你觉得复制一定是你学了，江恩，波浪，或缠论这类理论。
股票很简单，技术面
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